

CLUBES

Casademont Zaragoza propone paralizar la Liga Endesa si no vuelve el público

El club ya ha dejado de ingresar cerca de un millón de euros por la pandemia y ha ajustado su presupuesto un 20%.

Palco23
7 ene 2021 - 10:57



Casademont Zaragoza propone ir a la huelga. El club busca convencer a todos los equipos de la Liga Endesa para que haya una huelga patronal y se paralice la competición si el próximo 15 de enero el Consejo Superior de Deportes (CSD) no apuesta por el regreso paulatino de los aficionados a los pabellones.

El club ha enviado una carta al presidente de la ACB, Antonio Martín, con esta propuesta o, en todo caso, que se concrete una compensación económica directa por los daños y perjuicios provocados por las restricciones normativas impuestas. “ Debemos solicitar la convocatoria de una huelga patronal de clubes en la ACB y la paralización inmediata de la competición, durante el tiempo que sea preciso, para evitar el colapso financiero de posiblemente gran parte de los equipos de la competición”, ha explicado el club en una carta.

El club ha considerado que “seguimos asistiendo con asombro a los continuos y

numerosos agravios comparativos con otros sectores, e incluso con otros deportes no profesionales, a los que las administraciones están ayudando a su reactivación con medidas de flexibilización”.

La ACB propuso en diciembre abrir los pabellones con 500 espectadores

El club ha dejado de ingresar cerca de un millón de euros por la pandemia y ha ajustado su presupuesto para la temporada 2020-2021 un 20%, pasando de cinco millones de euros la temporada anterior a 4,2 millones de euros.

El 30% de los ingresos de la temporada anterior provinieron de los abonos y la venta de entradas. “La situación de incertidumbre de nuestra competición está provocando un goteo incesante de empresas patrocinadoras que nos están solicitando la rescisión parcial o total de sus contratos de colaboración o patrocinio”, ha subrayado la entidad.

En diciembre, el club propuso abrir los pabellones con 500 espectadores, pero aún no ha obtenido una respuesta por parte del CSD, por lo que a falta de una jornada para que termine la primera vuelta, los enfrentamientos siguen disputándose a puerta cerrada.